## 学核だより

大田区立大森第八中学校

令和6年2月1日 第10号

## 「壁にぶつかっている」君たちへ…この詩を贈ります

副校長 梶田 紳一郎

3年生は、私立推薦入試、都立推薦入試【結果は2月2日(金)】が終わり、私立、都立ともに一般入試のみとなります。希望の進路に進む人も、これから決まる人も体調管理に気を付け、卒業に向け、後輩の良き手本となる姿を示してほしいと期待しています。

また、1年生、2年生は、残り2か月間、規則正しい生活を送り、体調を整え、それぞれの学年の締めくくりをしっかりとしてくれることを期待しています。

さて、皆さんは、この詩を知っていますか?

花は何故咲くの いつか散るのに 日だまりの中で 君は話しかける 小さな蟻にも ああ夢はあるのかい 走れ風の中 虹に向かって 空の果てまでも 誰かがどこかで 君を愛してる はるかな遠い空 ほほをぬらす日も 風が吹く日も きっとあるだろう それでもほほえみ 忘れず君 明日に生きてゆく 走れ風の中 虹に向かって 空の果てまでも 誰かがどこかで 君を愛してる はるかな遠い空

日本テレビドラマ『パパと呼ばないで』【1972 年 10 月 4 日(水) 20 時~1973 年 9 月 19 日(水) 20 時】主題歌『にじ』(唄:貝がら)の詩です。

人は、壁を乗り越え、さらに高い壁にぶつかります。その壁を乗り越え、さらに高い壁にぶつかり、また、その壁を乗り越えていき、その繰り返しが人の成長を促していくと思います。しかし、壁を乗り越えることは難しいです。苦しくて愚痴(ぐち)を言ってしまう日、辛くて涙が止まらない日、自暴自棄になり何もかも嫌になってしまう日や夢を諦め逃げ出してしまう日もあるかもしれません。

また、その言動に対して、「だらしない」等の批判をする人や応援するつもりで悪気はないのでしょうが「もっと頑張れ」等、努力を強いる人もいるかもしれません。

そんな時は、「愚痴(ぐち)を言いましょう」「涙を流しましょう」「逃げ出しましょう」

心と体が壊れる前に自分を大切にしましょう。

でも、いつか心身共に落ち着いたら、再び、壁を乗り越えに戻ってきてください。その 時は焦らず、自分がやれる範囲で、少しずつでも行動を起こせばよいのだと思います。

『誰かがどこかで 君を愛してる はるかな遠い空』の詩の通り、きっといつの日か、努 力を賞賛し、成長を喜んでくれる人が現れると思います。その日が来ることを信じて、自 分を大切にしてください。

## 2月の主な予定

2日(金)社会科見学(2)

19日(月)地域教育連絡協議会

5日(月)全校朝礼・連合技家展(終)21日(水)都立一般入試(3)・避難訓練

6日(火)専門委員会

職員会議・連合展覧会(始)

7日(水)職員会議

22 日 (木) 新入生保護者説明会 (6)

9日(金)漢字検定

保護者会(6)

10日(土)~ 私立一般入試(3) 24日(土)土曜補習教室⑥

14日(水)職員会議

26日(月)第3回定期考査【第1日目】

17日(土)土曜補習教室⑤

27日(火)第3回定期考查【第2日目】

19日(月)生徒朝会

連合展覧会(終)

## 今月のきらめく八中生

女子バレーボール部 第76回区民スポーツ大会 準優勝

葛飾総合杯

3 位

大田区卓球選手権大会 ベスト8 卓 球 部

ものづくり教育学習フォーラム展示 3年2名、2年1名、1年3名

ものづくり教育学習フォーラム競技会 【アイデア賞】 1年2名

【敢 闞 賞】 1年1名

大田区立中学校書初展出展生徒

1年8名、2年8名、3年8名

大田区立中学校席書会参加者

1年1名、2年1名、3年1名

※1月22(月)~27日(土)の学校公開週間では多くの保護者、地域の方にご来校いただ きありがとうございました。貴重なご意見もいただきまして、感謝申し上げます。